
令和 6 年度 第２回学校運営協議会 議事録 

 

日時  令和 6 年 12 月 11 日（水） 14:30 より 

場所  大阪府立清水谷高等学校 校長室 

出席者 

協議会委員 

柴  浩 司  様 出席 

須藤  隆二  様 出席 

西田  清盛  様 出席 

近藤  清子  様 出席 

野原  久美  様 出席 

大 野  広  様 出席 

校長 日 笠   賢 出席 

事務局 

林  拓 磨 出席 

太 居  豊 出席 

納江  良子 出席 

高 田   雄 出席 

網   真 明 出席 

 

1. 校長挨拶 

 

2. 授業見学 

１４：３５～ ３年：論理国語（３E） ２年:理科生物（２A） １年：情報（LAN） 

 

3. 授業見学について 

※委員よりご質問およびご意見等 

・教員のプレゼンテーション力が、我々の時とは違う。 

・対話型の授業を見学して 

現代社会では、表現力・調整力が必要。参加型授業は、将来を見据えた授業といえる。 

作業的授業こそ対話型に展開できる。 

ファシリテーター力の強い先生方をたくさん見ることができた。 

ICT をどの教室でも使っていて、ICT の進化を感じた。 

グループ活動の授業が多かったが、一人が良い生徒への配慮がどうなっているか。 

生徒をリスペクトしている授業へ変化している。 

例）呼び捨てにせず、「○○さん」と生徒のアプローチしている。  

 

４． 学校の状況報告 （別紙資料） 

海外語学研修報告（ニュージーランド国立中高一貫校） ２６名参加 ３５万円 

クラブ体験会 

幼稚園高等学校地域連携 文化祭交流 

1 年人権 HR 講演会 SNS におけるトラブルに巻き込まれない為に  



2 年探究講演会 HR 合宿に向けた事前学習の一環として、沖縄の歴史・文化についての理解を深める。 

授業見学週間 教員が相互に授業見学を行いやすくなるよう授業見学週間を設定 

学校説明会オープンスクール 

1 年大学体験授業 等 

 

5. 令和 6 年度学校経営計画及び学校評価 進捗状況 

   校長より資料に基づいて説明 

※委員よりご質問およびご意見等 

・感染症での欠席者や不登校生徒へのリモート授業の実施状況について確認 

   →規定通り実施している。不登校生徒については対象生徒一人ひとりについて会議で見立て、希望する

生徒に実施している。 

   ・文化祭での幼稚園交流は高校生の心の教育に非常に良い取り組みである。 

   ・オープンスクールの対象学年についての確認 

   →対象学年は制限していないが、10 月は 1.2 年生が多く、12 月、1 月は 3 年生の割合が増えていく。 

   ・探究の授業はどのように進めているのか。 

   →調べ学習と大学で作成する論文との間をつなげるような授業展開を意識している。 

中学校によって受験校を決める時期は様々である。中学校の先生向けの学校説明会も実施してほしい。 

   他教科の授業を見るのは大切である。自教科・他教科を見て、振り返りミーティングをするという取り組

みは良いので続けてほしい。また、授業見学週間について、教員はどのような意識で参加しているのか、

参加者数はどうか。 

   →参加する教員は近年増えてきている。生徒の授業アンケートの点数も上昇しており、効果があると考

えている。教員の意識についてはじりじり多くの先生の意識を上げていきたい。 

生徒は先生を選べないので、多くの先生に授業改善に取り組んでほしい。 

非認知能力を伸ばしていくのは非常に重要である、「行事や部活で伸ばす」と切り分けずに、普段の授業

から非認知能力を伸ばすことを意識した授業づくりをしてほしい。 

 

６． その他 

※委員よりご質問およびご意見 

食堂の使い道について 

HP 等に、食堂の変容についてアップしてほしい。 

 

７. 次回連絡 

第３回の日程確認 令和７年２月 19 日（水） 15 時より 


